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Жизнь без границ. 
The limitless life. 

Джо Фунеро 
 
Иер. 32:17 - О Владыка Господь! Ты создал небеса и землю Своей великой силой и 
простертой рукой. Нет ничего, невозможного для Тебя. (Перевод МБО.) 
 

Верите ли вы, что для Господа нет ничего невозможного? 
 
Иер. 32:27 - Я - Господь, Бог всех людей. Есть ли что-нибудь невозможное для Меня? 
(Перевод МБО.) 
 

Именно таким вопросом мы должны задаваться в сложное для нас время. Именно 
таким вопросом мы должны задаваться, когда мы пытаемся помочь кому-то, кто находится в 
безвыходной ситуации. Я хочу сказать вам, что безвыходных ситуаций не существует, потому 
что Бог есть Бог всех людей, и для Него нет ничего сложного. 
 
Иер. 33:3 - воззови ко Мне - и Я отвечу тебе, покажу тебе великое и недоступное, чего ты 
не знаешь. 
 
Мф.19:26 - Иисус посмотрел на них и сказал: - Человеку это невозможно, но Богу все 
возможно. (Перевод МБО) 
 
Мф.21:22 - Если вы верите, то получите все, о чем бы вы ни попросили в молитве. (Перевод 
МБО) 
 
Мк. 9:23 - Иисус сказал ему: если (прим. переводчика: сколько-нибудь - эти слова в греч. 
оригинале отсутствуют) можешь веровать, все возможно верующему. 
 
Мк.9:23 - Иисус ответил ему: „Если сможешь?! Всѐ возможно для того, кто верует". (Библия 
в современном переводе.) 
 

У нас, верующих христиан, нет проблем с тем, чтобы верить в то, что Бог - Бог всякой 
плоти и для Него нет ничего невозможного. Мы верим, что Богу все возможно. Но в Новом 
Завете Иисус говорит немного по-другому – все возможно, если вы верите Богу. 

Итак, мы видим прогрессию откровения от Ветхого Завета через Евангелия и в Новый 
Завет. В Ветхом Завете Бог был за людей. В Евангелиях – Бог был с людьми, а в Новом 
Завете, сейчас, Бог – в нас. 

В 16 главе Марка говорится, что тех, кто поверил, будут сопровождать знамения. 
Заметьте, что в греческом нет слова «верующий», есть только деепричастие – «тот, кто 
поверит». Поэтому исключается любая борьба или усилие веры. Когда вы получили веру Бога? 
В тот день, когда вы получили спасение.  
 
Гал.2:20 – и уже не я, но Христос живет во мне. Моя жизнь в этом теле - это жизнь верой в 
Сына Божьего, полюбившего меня и отдавшего Себя за меня. (Перевод МБО.) 
"ζω живу δε же οσκέηι уже́ не εγώ, я, ζη̣ живѐт δε же εν во εμοι мне Χριζηός· Христос; ο которое δε 
же νũν ныне ζω живу εν в ζαρκί, плоти, εν в πίζηει вере ζω живу ηη̣ ηοũ σιοũ Сына ηοũ θεοũ Бога 
ηοũ αγαπήζανηός полюбившего με меня και и παραδόνηος предавшего εασηον Самого Себя σπερ 
ради εμοũ. меня. " (Подстрочный перевод с греч.) (Прим. переводчика. Другими словами – 
живу, доверяя Сыну Бога, веря Сыну Бога, живу верой Сына Бога.) 
 
1 Ин.5:1,4-5 - Всякий верующий, что Иисус есть Христос, от Бога рожден, и всякий, любящий 
Родившего, любит и Рожденного от Него. Ибо всякий, рожденный от Бога, побеждает мир; 
и сия есть победа, победившая мир, вера наша. Кто побеждает мир, как не тот, кто 
верует, что Иисус есть Сын Божий? 
 

В тот день, когда мы получили спасение, мы получили веру Иисуса, поэтому мы вообще 
не должны задаваться вопросом веры. У вас не может быть проблем с верой, потому что у вас 
вера Бога. Итак, что же вам делать дальше? Вам нужно упражнять и развивать веру, которая у 
вас уже есть. ВЕРЬТЕ!!! Просто поступайте так, как если бы это было так. Почему? Потому, что 
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это уже так. Значит, вам нужна не вера, а необходимость поступать по вере, которая у вас уже 
есть. Даже ученики пришли к Иисусу и попросили Его «умножь в нас веру». А Он ответил, что 
им нужно использовать и действовать по вере, которая у них уже есть. Поэтому используйте 
то, что вам уже дано. 
 Итак, мы рождены свыше, у нас есть вера Бога – это составляющая нашей 
возрожденной натуры, поэтому вопрос веры у нас стоять не должен, вы не должны бороться за 
то, чтобы верить. Но ученики же попросили Его умножить их веру. Вам нужно смотреть на это с 
такой стороны – они были евреями, которые жили под законом Ветхого Завета. Они не были 
рождены свыше, но даже им Иисус не сказал, что им необходимо иметь больше веры, но что 
им нужно использовать то, что у них есть. А мы живем в Новом Завете, нам нет необходимости 
просить, чтобы наша вера возросла или же молить Бога увеличить нашу веру, потому что 
нашей веры достаточно! Мы уже верующие, и все, что нам нужно – быть как Иисус. Потому, что 
это то, кем ты являешься. Просто живи в сфере чудес. Жизнь христианина не в том, чтобы 
пытаться что-то получить, а в том, чтобы быть тем, кем мы являемся. Будь тем, кем Бог 
сотворил тебя, и живи в сфере чудес. 
 Так почему же у нас проблемы? Потому что мы живем чувствами, человеческой 
философией. И все это пытается удержать нас от познания Христа и того, что Он УЖЕ сделал. 
Нам нужно вернуться к истокам, начать читать Новый Завет (Прим. переводчика. В английском 
языке слово завет = Testament, имеет еще одно значение – завещание.)… а не новый 
договор… (Прим. переводчика. В английском языке слово договор = covenant так же значит 
завет.)… потому что договор подразумевает определенные действия с вашей стороны, для 
того, чтобы Бог начал действовать. Но дело в том, что Бог уже все сделал. Ваша вера не 
может заставить Его сделать что-либо еще. Ваша вера может заставить вас сделать так, чтобы 
вы переместились туда, где пребывает Бог - в сферу чудес. Бог уже пребывает в сфере чудес, 
исцелений, благословений. Поэтому вера перемещает нас, но не Бога! Бог уже сказал: 
«Слушай, все, что тебе будет нужно, у тебя уже есть, потому что у тебя есть Я». 
 У вас не просто исцеление, у вас – Целитель. 
 У вас не просто освобождение, у вас – Освободитель. 
 У вас не просто обеспечение, у вас – Поставщик. 
 У вас не просто защита, у вас – Защитник. 

Это то, как вам нужно думать. И теперь, когда вы едины с Ним, а Он одно с вами, Он 
обитает в вас, значит, вы МОЖЕТЕ БЫТЬ, кем вы хотите, стать, тем, что вам необходимо. 
Конечно, это не значит, что у нас не будет никаких жизненных трудностей, но я верю, что если 
вы будете пребывать в Боге, и будете продолжать верить Ему, … но многие сдаются, так и не 
увидев исполнения обетования. Такие люди разрешают плотскому уму, их чувствам и 
пониманию, результатам анализов или же диагнозам, поставленным докторами, которые 
говорят, что надежды нет, встать у них на пути. Они забывают, что Тот, Кто в них, больше того, 
кто в мире. Они забывают, что Иисус (Бог Отец, Бог Сын и Бог Святой Дух) обитает в них, а для 
Него нет ничего невозможного. Поэтому в Новом Завете все возможно тому, кто верит. 

По большей части, сегодняшняя церковь имеет только «вид благочестия, силы же его 
отрекшиеся». Откуда я это знаю? Потому что вместо того, чтобы победить обстоятельства и 
силы этого мира, они оказались в роли побежденных. Послушайте, что говорят люди. К 
примеру, на вопрос: «Как дела?», - они отвечают: «В свете обстоятельств, ничего». Ну а я хочу 
спросить их – а что вы делаете в свете этих обстоятельств? Люди, если вы действительно 
верите тому, что написано в Слове, вы не потерпите ничего отличного от истины Божьего 
Царства в вашей жизни. Если вы действительно верите поручению, данному нам всемогущим 
Богом, через Господа Иисуса Христа, вы будете упрочивать Его победу: 
 
1 Ин. 3:8 - Для сего-то и явился Сын Божий, чтобы разрушить дела диавола. 
 

Нам не нужно идти туда, где люди говорят: «Здесь присутствие Бога!» Он здесь, в вас. 
Это и есть суть «нового творения», и если вы крещены Святым Духом с говорением на иных 
языках, то у вас есть сила Бога для того, чтобы творить дела Иисуса. Бог не собирается 
производить что-то новое. Святой Дух сошел в день Пятидесятницы. Но традиции и доктрины 
человеческие, законничество, осуждение встали на пути. Но вы ни в чем не нуждаетесь! Вы 
можете испытать в вашей жизни столько Бога, сколько захотите. Вы сможете использовать 
Божью силу настолько, насколько вы сами определите. Бог не сдерживает ее проявления в 
нас. Сколько силы, любви, благодати, милости, даров Духа вы хотите, столько у вас и будет. 

Если бы верующие только признали истинность следующих отрывков: 
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Ис.55:11 - так и слово Мое, которое исходит из уст Моих, - оно не возвращается ко Мне 
тщетным, но исполняет то, что Мне угодно, и совершает то, для чего Я послал его. 
 
Лук.1:37 - ибо у Бога не останется бессильным никакое слово. 
 
Иер.1:12 - …ибо Я бодрствую над словом Моим, чтоб оно скоро исполнилось. 
 
Евр.7:22 - …лучшего завета поручителем соделался Иисус. 
 
Ин.14:12 - ...больше сих сотворит, потому что Я к Отцу Моему иду. 
 

Если бы мы понимали, что Иисус следит, чтобы каждое наше слово, просьба или 
требование осуществилось, у нас бы не было никаких проблем. Если бы понимали, что в имени 
Иисуса мы получили ДОВЕРЕННОСТЬ и ПОЛНОМОЧИЯ, такие же какие были у Петра и 
Иоанна, когда они исцелили хромого от рождения у Красных ворот, то болезнь, немощь и 
смерть преклонили бы свои колена пред нами. «Во имя Иисуса, встань и ходи!» Мужчина 
поднялся, и Петр ввел его в храм, фарисеи же разозлились и спросили, какой силой и властью 
вы это сделали? На что они сказали: «что смотрите на нас, как будто бы мы своею силою или 
благочестием сделали то, что он ходит?» Нет, это «имя Его укрепило сего, которого вы видите 
и знаете, и вера, которая от Него, даровала ему исцеление сие перед всеми вами». Люди, у 
нас есть то же имя и те же полномочия. Если бы мы поняли это, болезнь и немощь не 
представляли бы для нас проблему. Смерть преклонила бы перед нами свои колени. Если бы 
мы понимали истину:  
 
Деян.1:8 - но вы примете силу, когда сойдет на вас Дух Святый; и будете Мне свидетелями 
в Иерусалиме и во всей Иудее и Самарии и даже до края земли. 
 

Если бы мы понимали Деян. 1:8, что сейчас у нас максимальные способности и вся 
сила, которая воскресила Самого Христа, мы бы опровергли все доводы и опрокинули все 
надменно воздвигаемые препятствия против познания Бога. (2 Кор. 10:4. Перевод МБО.) 
Знаете ли вы, кем мы являемся? Знаете ли вы, чем мы обладаем? Знаете ли вы, что мы 
можем сделать? Если бы верующие осознавали истинное значение искупления, что мы были 
избавлены от власти тьмы и переселены в Царство Его любимого Сына, тогда сатана и всякая 
другая нечисть, и все плохое, разбегалось бы при первом появлении сынов света – нашем 
появлении. Сама идея сражения с бесами и разрушения твердынь ложна. Дьявол – это тьма, а 
мы – свет. (Кол.1:13-14.) В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог… В 
Нем была жизнь, и жизнь была свет человеков. И свет во тьме светит, и тьма не объяла его, 
она не смогла победить и поглотить его.  
 
Ин. 8:12 - Я свет миру; кто последует за Мною, тот не будет ходить во тьме, но будет 
иметь свет жизни. 
 
Мф.5:16 - Так да светит свет ваш пред людьми, чтобы они видели ваши добрые дела и 
прославляли Отца вашего Небесного. 
 

Если бы мы только поняли, что мы призваны ходить в победе, мы бы перестали 
сражаться и воевать со всеми этими бесами,  пытаясь заполучить обещанное. Если бы только 
церковь поверила в победу, которая стала нашей через крест. Не было бы никаких финансовых 
проблем или же проблем с физическими телами. У дьявола нет никакой власти над духом, 
чтобы держать нас в рабстве и зависимости или же неполноценности, или сделать нас 
недостойными. Почему? Потому что в Ин.12:31 говорится об этом. Когда же был изгнан вон 
Властитель этого мира? Он уже поражен, он уже под нашими ногами.  

Жизнь без границ – жизнь, в которой нет ограничений тому, как вы можете применить 
силу Царства и возможности Иисуса Христа. Бог безграничен, и Он не ограничивает вас. Нет 
ничего, чтобы Бог не сделал для вас или через вас, но религия и традиции человеческие (с 
которыми наш плотской человек соглашается, потому что мы сами не читаем Слово) 
препятствуют нашей вере в то, что это возможно. Но пришло время для церкви подняться, а 
для вас лично понять, что вы ни в чем не нуждаетесь, что у вас уже есть все, что вам нужно, 
чтобы перевернуть этот мир вверх ногами. У вас есть все необходимое, чтобы быть 
успешными в любом предприятии начиная с вашей личной, семейной жизни, в вашем кругу 
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общения и вашем служении. У вас есть все, чтобы быть успешными в любой жизненной 
ситуации. 
 
Еф.1:22-23 - и все покорил под ноги Его, и поставил Его выше всего, главою Церкви,   
которая есть Тело Его, полнота Наполняющего все во всем.  
 

Итак, друзья мои, каждый из нас является Телом Христа, и у каждого из нас есть 
власть, над болезнью, заразой и любыми делами дьявола, такая же, какой обладал Сам Иисус, 
когда Он жил на Земле. Не об этом ли вышеуказанные стихи? Он все положил под ноги Его и 
сделал Его головой Его тела – Церкви –  в ней вся полнота Того, кто наполняет Собой все 
творение. Итак, Иисус – голова, а мы – Его тело. Все находится у Него под ногами. Так, где же 
мы по отношению к дьяволу? Мы – сверху. Если мы посажены на небесах во Христе Иисусе, 
если Бог Отец на троне, а Иисус и сыны Божии сидят рядом с Ним (Еф.2:6), и если мы знаем, 
что нет ничего выше трона Бога, тогда зачем мы пытаемся сначала разрушить твердыни, в 
надежде на то, что сила Божья проявится в нашей жизни? Это ересь. Это глупость, чепуха, 
придуманная людьми.  
 
Ин.8:36 – если Сын освободит вас, то истинно свободны будете. 
 
 Так что же нам нужно делать со свободой, которую дарит нам Сын? Мы не хотим 
разочаровать Бога, чтобы благодать Божия  была получена нами напрасно. Если мы получили 
что-либо по благодати через веру, не заслужив или не заработав этого, если Бог дал нам что-
то в подарок, то было бы очень некрасиво и невежливо с нашей стороны отказаться от милости 
Бога и попытаться опять заслужить Его благосклонность или же попытаться каким-либо 
образом повлиять на Него, чтобы Он еще раз одарил нас Своей милостью. Для этого пришел 
Иисус. Мы не можем заслужить это. Главное значение слова «свершилось» то, что с законом 
было покончено. Единственное, что мог принести закон, это – смерть и осуждение. 
Единственное, что мог сделать закон – это лишить нас благодати Бога. Итак, что же не так с 
законом? Первое – он приносит осуждение; второе – в законе нет славы. Во 2 Кор.3 написано, 
что если  бы в законе была слава, то пришествие Иисуса было бы бессмысленно. В законе 
была слава, но она исчезла. Ее больше нет. Он никого не смог сделать праведным. В нем была 
слава, но и существовала одна проблема – человек был в грехе, в состоянии греха. Сущность 
человека была греховной, но пришел Иисус. Он исполнил закон, и когда мы верим и доверяем 
Ему, Он забирает нашу старую натуру и помещает в нас новую сущность, которая выше 
закона. Она не под законом, но живет в соответствии с Божьей благодатью, в согласии с тем, 
что было совершено Иисусом на Голгофском  кресте.  
 
 По сути, Иисус ВСЕ сделал, и именно поэтому мы можем ПОЛУЧИТЬ все. Мы получаем 
не потому, что сделали что-то сами, но потому, что Иисус УЖЕ ВСЕ сделал. Если бы мы 
понимали это, ни одна из наших молит не осталась бы без ответа. То, что мы можем 
преступать к престолу Бога, не основывается на наших  делах, а на том, что сделал Иисус. 
Поэтому продолжительность вашего поста, молитв или же чтения Слова не имеет значения. 
Это почему люди могут быть рожденными свыше христианами 15-20 лет, но у них все еще 
может оставаться религиозное мировоззрение: «Я молюсь, отдаю десятину, пощусь, хожу в 
церковь, я – верен Богу. Но почему же все это случается со мной? Почему Бог не исцеляет 
меня?» Но вот в церковь приходит человек с улицы, все, что он знает, это то, что Иисус спас 
его от грехов, что ранами Иисуса он исцелен. Этот человек полагается на милость Бога и 
мгновенно исцеляется. Почему? Потому что, он не пытается заслужить это. Люди, которые 
двигаются в этом уже долгое время, пытаются быть хорошими, чтобы расположить Бога, чтобы 
Он исцелил их. Они пытаются соблюдать все церковные традиции и тп.  
 Поймите, я не против того, чтобы вы читали Библию, молились или постились, но я не 
хочу, чтобы этим вы пытались заломить Богу руку. В Еф.1:6 написано, что во Христе нам дана 
вся слава Его благодати. Молюсь ли я, пощусь ли, отдаю десятину? – Да, но не для того, чтобы 
заставить Бога делать что-то для меня. Я делаю это из любви к Богу. Я делаю это, потому что 
я люблю Его Слово, и хочу провести с Ним время. Но когда мне нужно что-то  от Бога для себя 
или же мне нужно послужить кому-то силой и жизнью Бога, я делаю это по Его милости и 
благодати. 
 Это почему Евангелие и называется Благой Вестью. Это почему то, что делаю я, может 
делать любой верующий. Бог не хотел, чтобы существовала группка избранных пророков, тех, 
кто был бы облечен Его силой, а всем остальным постоянно приходилось бы обращаться к ним 
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за помощью. Это не было в планах Бога. Если это Евангелие, то тогда любой верующий (Мк.16, 
Мф.28, Деян.1:8, Ин.20:21) должен уметь это делать. Но люди говорят: «Мне нужно поехать к 
тому или этому проповеднику». Но друзья, Иисус уже «приехал» к вам, и вам нет нужды 
гоняться за кем-то или чем-то еще. Все что нужно – узнать, чем вы уже обладаете. Я не 
говорю, что вам нужно перестать посещать семинары, но если вы думаете, что вам чего-то не 
хватает, вместо того, чтобы понять, чем Бог уже одарил вас, тогда вы рискуете объявить 
благодать Бога бесполезной, все еще пытаясь что-то заслужить. 
 
 Я докажу вам это: сколько из вас молятся за духовное пробуждение? А зачем вы это 
делаете? Знаете, пробуждение и возрождение уже пришло 2000 лет назад в образе Иисуса 
Христа. Если же вы хотите пробудиться, сделайте это – пробудитесь, примите силу, будьте 
исполнены ею. Церковь все еще полагает, что Иисус что-то не доделал на Голгофском кресте.  
Новый Завет – это ЗАВЕЩАНИЕ Господа Иисуса Христа. Там не говорится о том, что Бог 
собирается делать, но о том, что Бог УЖЕ сделал. Там говорится о том, что у вас УЖЕ есть, о 
том, что вы УЖЕ можете делать. Так что же мне нужно делать? Читать, верить и действовать 
соответственно. Но если вы все еще думаете, что благодать Божья недостаточна, или же вам 
чего-то не хватает, вам нужно продолжать читать Новый Завет, потому что вы еще не все 
поняли. 
 
Рим.3:24 - получая оправдание даром, по благодати Его, искуплением во Христе Иисусе. 
 
 Видите? Даром!!! Я стал праведным, и эта праведность обеспечивает мне доступ к 
трону Бога. Значит ли это, что я могу жить, как мне заблагорассудится, даже уйти от Бога? Нет! 
Если вы в своем уме, то вы не захотите этого делать. Если вы познакомитесь с Богом и Его 
благодатью, вы не захотите уходить от Него. Я бы даже не стал тратить время на 
воспоминания о прошлом. Знаете, что является лекарством от греха? – Иисус, распятый на 
кресте. – Божья благодать. Но что происходит, когда мы пытаемся исправить церковь, когда мы 
видим, что люди живут не так, как должны? Мы проповедуем им о законе. Но чем больше мы 
проповедуем о законе, тем в больший грех мы их толкаем.  
 
1 Кор.15:56 - Жало же смерти - грех; а сила греха - закон. 
 

Так в чем же решение? Проповедуйте Иисуса Христа, говорите о том, что уже 
свершилось на кресте! Кому из вас проповедовали о законе и все, чего они добились, это то, 
что вы начали чувствовать себя еще хуже? Чем больше вам говорили о законе, тем менее 
достойным вы себя чувствовали, тем больше работы над собой вам предстояло. Но вам нужно 
смотреть на то, что о вас пишется в Новом Завете. Мы оправданы и стали праведными даром, 
Его благодатью.  

 
2 Кор.5:17 - Итак, кто во Христе, тот новая тварь; древнее прошло, теперь все новое. 
 

В книгах нет никаких записей против вас! Все было стерто! У Бога нет ничего против 
вас. Ничего! 

 
Евр.8:12 – грехов их и беззаконий их не воспомяну более. 
 

В Евр.8:6 написано, что у нас есть лучший завет, утвержденный на лучших 
обетованиях. Бог даже не помнит, кем мы были до Христа. Этот ветхий человек мертв. Его 
больше нет. Наши возможности во Христе безграничны. Тот, кто во Христе – новое творение! 
 
2 Кор.5:18 - Все же от Бога, Иисусом Христом примирившего нас с Собою.. 
 

Это значит, что Он превратил нас из врагов в друзей. Он примирил нас с Богом. Как? 
Через Иисуса! Поэтому всякий, кто родился вновь, является служителем примирения. В день 
нашего рождения свыше, мы были приняты на постоянную работу – служение Иисусу Христу. 
Сама идея того, что вам обязательно нужно сначала закончить Библейскую школу или же 
стоять за кафедрой, не соответствует истине. Иисус сказал, что каждый верующий может 
проповедовать Евангелие и идти и учить этому все народы. Каждый верующий может 
возлагать руки на больных, и они будут выздоравливать. Каждый верующий может изгонять 
бесов. Каждый верующий может говорить на иных языках. Всякий сын или дочь могут 
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пророчествовать и оперировать дарами, плодами и силой Святого Духа. (Деян.2:17) Поэтому 
это должно стать нашим ежедневным занятием, везде и для всех. Мы все служители 
примирения. 
 
2 Кор.5:19 - потому что Бог во Христе примирил с Собою мир, не вменяя людям 
преступлений их, и дал нам слово примирения. 
 

Люди уже не враги Богу. Но как, когда и где это произошло? На кресте! Поэтому Бог уже 
не злиться на мир. А если Он не злиться на мир и не вменяет людям преступлений их, тогда 
почему мы думаем, что Он злиться на нас, и вменяет нам наши грехи? Если Бог ни в чем не 
отказывает миру, почему мы думаем, что Он отказывает в чем-то нам? Если Бог во Христе 
примирил с Собою мир, и не вменяет им грехов их, если Он дал нам служение примирения? 
Следовательно, мы — полномочные представители Христа и в нашем лице сам Бог 
обращается к людям. Мы умоляем от имени Христа: примиритесь с Богом! Того, кто не знал 
греха, Бог ради нас сделал грехом, чтобы сделать нас, в единении с Христом, Божественной 
праведностью. (Перевод МБО.) 
 Знаете ли вы, что значит быть послом? Мы представляем государство. Иисус выступал 
в роли посла Небес, чтобы представлять интересы Своего Государства и Бога Отца. У Него 
было служение, которое Он передал каждому верующему. Теперь мы послы и полномочные 
представители Царства Бога, и где бы мы ни были, там Царство Бога, Его власть и поддержка. 
Поэтому, когда мы являемся представителями Бога, любая вещь или существо, которое 
пытается противостать Царству, будет отвечать перед Царством, которое в нас – Богом Отцом, 
Сыном и Святым Духом, всем воинством небесным, каждым человеком, который исповедует 
или исповедовал Иисуса Господом.  
 
Евр.12:1 - Посему и мы, имея вокруг себя такое облако свидетелей, …с терпением будем 
проходить предлежащее нам поприще. 
 
 Понимаете ли вы, что когда вы, как представитель Иисуса Христа, служите кому-то, 
протягивая свою руку, Сам Бог Отец, Сын и Святой Дух протягивают Свои руки. Когда вы 
протягиваете свою руку, все великие люди Божьего царства, представителем которого вы 
являетесь, которые уже перешли туда - Джон Г.Лейк, Катрин Кульман, Смит Виглсворт - 
поддерживают вашу руку, когда вы протягиваете ее во имя Иисуса.  

Понимаете ли вы, что наша жизнь не имеет границ? Если бы мы осознавали это до 
конца, мы бы не делали то, что мы делаем! Мы бы искали чего-то большего, мы бы не были 
довольны тем, что Бог уже сделал для и через нас. Тогда бы чудеса стали обыденностью в 
нашей жизни. Почему? Потому что, у нашей жизни нет границ! 
 
Еф.2:10 – Ибо мы - Его творение, созданы во Христе Иисусе на добрые дела. 
 
1 Пет.1:23 –  возрожденные не от тленного семени, но от нетленного, от слова Божия, 
живаго и пребывающего вовек. 
 
2 Пет. 1:4 - мы соделались причастниками Божеского естества, удалившись от 
господствующего в мире растления похотью. 
 
Ин.4:4 - Тот, Кто во мне, больше того, кто в мире. 
 
Поэтому, друзья, мы такие же как Иисус - с Его возможностями, Его мудростью, Его 
уверенностью. Поэтому проблема не в вопросе веры, мы должны знать волю Бога для нас. Это 
для чего нам дан Святой Дух, слава Божия, чтобы показывать нам волю Отца. 
 
Ин.14:16-17, 26 - И Я умолю Отца, и даст вам другого Утешителя, да пребудет с вами 
вовек,  Духа истины, Которого мир не может принять, потому что не видит Его и не знает 
Его; а вы знаете Его, ибо Он с вами пребывает и в вас будет. Утешитель же, Дух Святый, 
Которого пошлет Отец во имя Мое, научит вас всему и напомнит вам все, что Я говорил 
вам. 
 
 Задача Святого Духа прославить Иисуса в нас, и показать нам волю и славу Божию. Я 
могу поступать по слову без лишних раздумий, зная, что я поступаю, как Иисус. У меня тот же 
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Святой Дух, то же имя Иисуса, которое было у Петра, Иакова, Иоанна и Павла. У меня то же 
Слово Бога, тот же божественный свет, который ничто не может объять. Поэтому, когда я 
поступаю по Слову, я поступаю и говорю так же, как и Иисус. По сути говоря, Иисус живет и 
ходит во мне и через меня!! В этом и есть суть нового творения. Поэтому, нет ничего 
невозможного для того, кто верит. Мир чудес, это тот мир, в котором мы живем сейчас. Что же 
это значит? Это значит, что мы служители Нового Завета, и если это так, то мы должны 
служить ЖИЗНЬЮ. Мы должны помогать тем, кто болеет и умирает.  

Друзья, люди, которые находятся рядом с вами, не должны умирать или же болеть. 
Оставались ли они больными, когда они оказывались рядом с Иисусом? А вы кто? Вы – тело 
Христа, с Его светом, Его натурой, Его силой, Его любовью, Его мощью, Его возможностями. 
Наша жизнь не имеет границ! Но все, что окружает нас, просто кричит, что это невозможно. Но 
если мы не сдадимся, мы не можем быть побеждены! Люди говорят: «Это невозможно!». Но с 
Богом все возможно! Ибо все возможно тому, кто поверит Богу. Для нас не существует никаких 
препятствий. Наша жизнь не знает границ. Мы живем в мире чудес, и все это основывается на 
Нем. Все по Его благодати и милости.  
 Друзья, когда же мы, наконец,  поймем, что это все по благодати и милости Бога? 
Поэтому, когда я буду служить человеку, я не буду даже думать о большей силе или же 
задаваться вопросом, а сработает ли это в этот раз? Нет, нет, вы не понимаете. Нам просто 
нужно расслабиться и сказать: «Боже, по Твоей милости и благодати, Ты сказал - Ты сделал. 
Жизнь Бога теки - исцеляй, освобождай, воскрешай. Жизнь истекай из меня на моих братьев и 
сестер, на любого, творя то, что хочет Бог». 
 
 


